



SPARK & PARTNERS

5 Pièces

235 m²

Réf. 85285670

5 300 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa située en position dominante dans une domaine privé sur les hauteurs de Roquebrune, dans un quartier résidentiel apprécié pour son calme et pour sa vue panoramique sur la mer, qui s'étale du Cap Martin jusqu'à l'Italie. Cette magnifique villa contemporaine neuve de 235m² bénéficiant d'une piscine miroir s'élève sur deux niveaux. Au premier niveau, espace jour composé d'un séjour avec cuisine ouverte américaine équipée également d'un îlot central. Une chambre de maître en suite avec salle de bain et dressing. Au rez-de-jardin, une chambre master avec dressing et salle de bains ainsi que 2 ...

Villa set in a dominant position in a private estate on the heights of Roquebrune, in a residential area appreciated for its calm and panoramic sea view stretching from Cap Martin to Italy. This magnificent new contemporary villa of 235m² with mirror pool is built on two levels. The first level features a living room with open-plan kitchen, also equipped with a central island. Master bedroom en suite with bathroom and dressing room. On the garden level, a master bedroom with dressing room and bathroom, and 2 further bedrooms with shower rooms. A double garage completes the level. Each floor ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

